## Wanderausstellung

## Grenzen überwinden

Eröffnung im Rahmen der Interkulturellen Tage Sa 27. August 2022, 17 Uhr (bis Sa 10.8.22)

> LVR-Niederrheinmuseum Wesel, An der Zitadelle 14,46483 Wesel

Begrüßung durch einen Vertreter der Stadt Wesel; das Allerwelt-Ensemble Duisburg setzt musikalische Akzente.



Das Projekt ist ein Beitrag gegen Rassismus und Diskriminierung, für ein offenes Miteinander, gegenseitige Achtung und Toleranz im gesellschaftlichen Zusammenleben. Die Initiator\*innen holen die Auseinandersetzung in den öffentlichen Raum, bieten Information und Möglichkeiten der Umsetzung und Beteiligung für alle und an jedem Ort, je nach Anlass mit Aktionsflächen, Kunstaktionen, Live-Performances.

Wir möchten Initiativen, Vereine und Schulen einladen, sich zu beteiligen, selbst vorbei zu kommen und Spuren zu hinterlassen, Gedanken, Termine und Treffpunkte zum Thema auf den Aktionsflächen zu posten!

Der DENKRAUM ist 2021 mit dem "Aktivpreis für Toleranz und Demokratie" der Bundeszentrale für politische Bildung ausgezeichnet worden.











